

„Der große Kampf zwischen dem Guten und dem Bösen wird bis zum Ende hin an Heftigkeit zunehmen. Zu allen Zeiten trat der Zorn Satans der Gemeinde Christi entgegen. Gott hat seinem Volk seine Gnade und seinen Geist verliehen, um es zu stärken, damit es vor der Macht des Bösen bestehe... In dieser gefährvollen Zeit sollen die Nachfolger Christi der Welt die Botschaft von der Wiederkunft des Herrn bringen; ein Volk muss zubereitet werden, das bei seinem Kommen ‚unbefleckt und unsträflich‘ vor ihm stehen kann.“

(Der große Kampf, S. 11.)



Übernachtung & Verpflegung

- ❖ Übernachtung in Mehrbettzimmern
 - ❖ Die Konferenzbesucher werden nach Männern und Frauen eingeteilt, Familien mit Kindern bekommen Familienzimmer
 - ❖ Die Zimmer werden nach Dringlichkeit eingeteilt, einige Zimmer haben Dusche/WC
 - ❖ Für die Gesamtdauer der Konferenz wird Verpflegung gereicht.
 - ❖ Die Übernachtungs- und Essenskosten werden bei Zimmervergabe eingesammelt
 - ❖ Tee und Wasser werden durchgehend angeboten
 - ❖ Wer der Abholung vom Bahnhof Fulda bedarf, soll es bitte bei der Anmeldung angeben
 - ❖ Bitte keine Bettwäsche mitbringen, da im Preis schon inbegriffen.
 - ❖ Bei sehr geringem Einkommen Ermäßigung möglich
 - ❖ Für Spätanreiser: Bitte plant eure Reise so ein, dass ihr vor Sabbatanfang am Konferenzort ankommt!
 - ❖ **Preise:** Übernachtung mit Verpflegung pro Person für das gesamte Wochenende 50,- €; Kinder unter 3 Jahren kostenlos, von 3-12 Jahren 50% Ermäßigung, Familien berechnen maximal die ersten 2 Kinder. Erstbesucher [nicht aus unserer Gemeinschaft!] kostenfrei!
 - ❖ **Anmeldung bis 10. Mai 2018** unter:
www.sta-ref.de/aktuelles oder auch
Gem. d. STA Ref. Beweg.
Eisenbahnstr. 6
65439 Flörsheim
Tel.: 06145 / 93 277 14
E-Mail: anmeldung@sta-ref.de
 - ❖ Beginn ist am 18. Mai um 19:00 Uhr
 - ❖ Bequeme Kleidung und Schuhe für den Spaziergang mitbringen
- Konferenzadresse:** DJH Jugendherberge Oberbernards
Oberbernards 5
36115 Hilders-Oberbernards
Tel.: 06657 / 240

Einladung

zur

Frühlingskonferenz der Nord- und Süddeutschen Vereinigungen

vom 18. bis 20. Mai 2018



Die Zukunft im
Lichte der
biblischen Prophetie

Unsere Themen:

Der Zorn der Völker - Die größte aller Sünden

Der Zorn des Lammes - Die Zeit der Trübsal

Der Zorn Gottes - Das Ende der Sünde

Gesundheitsstunde

u. a.

„Die Liebe Gottes ist ein wunderbares Element, das das Universum in den Stunden der Prüfung und Bewährung zu unserer Unterstützung bewegen kann. Werden wir aber nach der Bewährungszeit für Übertreter des Gesetzes Gottes erklärt, dann wird der Gott der Liebe zu einem Herrn der Rache. Gott macht keinen Kompromiss mit der Sünde. Der Ungehorsame wird bestraft. Der Zorn Gottes fiel auf seinen geliebten Sohn, als Christus anstelle des Sünders am Kreuz von Golgatha hing. Jetzt sucht die Liebe Gottes den niedrigsten und erbärmlichsten Sünder zu erreichen, der bußfertig zu Christus kommen will. Sie will den Sünder in ein gehorsames, treues Kind Gottes verwandeln. Niemand wird jedoch errettet werden, der in der Sünde beharrt.“ – Ausgewählte Botschaften, Band 1, S. 312.